

令和5年2月3日

保護者各位

光南高等学校長

望ましい学校生活について

厳寒の候、ますます御清栄のこととお喜び申し上げます。また、日頃は本校の教育活動に御理解と御協力いただき、心から感謝いたします。

さて、昨年文化祭時に、教室からの現金盗難が発生しました。学校では、貴重品の管理として、「大金を持ってこない」「必要があり大金を持参している場合は担任に預ける」等の指導を全校集会や各クラスで幾度となく行ってきました。

しかし、今年に入って同じような事案が発生してしまいました。本来、学校は安全で安心して過ごせる場所であることから、本校はこのことについて、とても重く受け止め、また危機感を感じ、関係機関へ相談し、管理体制や生徒指導の対応を講じているところであります。

学校は教育機関であり、生徒に疑いを持って指導することはできませんし、行っていません。そのことに対して、皆様の中には不満を感じられる方もいらっしゃると思います。しかしながら、今回のような事案が発生した場合、学校側の対応は限られています。

安全で安心な場であるはずの学校でこのような事案が発生していることについては、大変憂慮いたしており、また大変申し訳なく思っているところです。今後は、前記しましたとおり、関係機関とともに対応を講じて参りますので、保護者の皆様におかれましては、引き続き、御理解と御協力をお願いいたします。

(担当 教頭 電話0248-42-2205)